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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Stellungnahme S0046/10 zur Anfrage F0019/10 vom 11.03. 2010 wird vom Tiefbauamt 
der Landeshauptstadt Magdeburg eingeschätzt, dass zum Stand 05.03.2010 ca. 87.000 m² des 
Magdeburger Straßennetzes reparaturbedürftig sind und sich diese Fläche wahrscheinlich 
noch erhöhen wird. Zum damaligen Zeitpunkt wurden für die Reparaturen dieser 
Frostschäden 2.300.000 € veranschlagt.  
 
 
 
Dazu frage ich Sie: 

 
 

1. Welche aktualisierten Daten gibt es bezüglich der zu reparierenden Straßenflächen 
und welche entsprechenden Kosten müssen nunmehr dafür veranschlagt werden? 

 
 

2. Kann bzgl. der Finanzierung der Reparaturen noch mit finanzieller Unterstützung des 
Bundesverkehrsministeriums bzw. des Landes gerechnet werden?  

 
 
3. Wann und mit welcher Priorität ist mit der Umsetzung der einzelnen 

Reparaturmaßnahmen zu rechnen? 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 

 
Hans-Dieter Bromberg 
Fraktionsvorsitzender 




